



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Lucha Contra la Corrupción y la Impunidad”

NOTA DE PRENSA N° 117 - 2019 - GR.CAJ/DC.RR.PP.

38 emergencias ocurridas como producto de lluvias intensas

Centro de Operaciones de Emergencia del Gobierno Regional monitorea las 24 horas del día la ocurrencia de desastres naturales.

Ante las intensas precipitaciones pluviales y ocurrencia de deslizamientos, inundaciones y otros desastres, el gobierno regional, a través del Centro de Operaciones de Emergencia Regional (COER), viene realizando el monitoreo las 24 horas del día, a fin de mantener en alerta a los organismos de primera respuesta.

Hasta la fecha, el COER reportó 38 emergencias en la región. La mayoría de estos reportes corresponden a deslizamientos, desbordes de ríos, afectación de vías de comunicación e incluso la ocurrencia de un accidente de tránsito. Para todas las emergencias, se organizó una respuesta articulada con las municipalidades en cuya jurisdicción ocurrió el desastre.

Durante los 60 días, el personal que labora en el COER envía dos reportes diarios al Centro de Operaciones de Emergencia Nacional (COEN) sobre el estado situacional de los 34 distritos que están incluidos dentro de la Declaratoria del Estado de Emergencia que fuera emitida por la Presidencia de Consejo de Ministros el 16 de febrero.

En caso de reportarse una emergencia, el COER presenta un informe detallado al COEN, quien a su vez informa al INDECI para que en coordinación con el gobierno distrital o provincial realicen de forma inmediata las acciones necesarias para afrontar la emergencia. El INDECI y el COER, prestan a los municipios el soporte técnico y operacional en algunos casos la ayuda operacional.

Los distritos incluidos y que están en permanente monitoreo son: Cajabamba, Cachachi, Los Baños del Inca, Cospán, Magdalena, Asunción, Cajamarca, San Marcos, Pedro Gálvez, Yonán, Contumazá, San Benito, Cortegana, Sucre, Celendín, San Bernardino y San Luis, en la parte sur del departamento.

Asimismo, se monitorea a los distritos de: Pucará, Pomahuaca, Sallique, San Felipe, Colasay, San José del Alto, San José de Lourdes y Namballe, en el norte; y, a los distritos de Querocotillo, Cujillo, Santo Tomás, Callayuc, Querocoto, Llama, Cochabamba, Miracosta, Tocmoche y Chugur, que se ubican en la parte centro de la región.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Lucha Contra la Corrupción y la Impunidad”

**Se agradece su difusión
Cajamarca, 28 febrero del 2019**

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA***